



Sons de cloches



Paroisse
Sainte Blandine
de Bourbre

Maison paroissiale
4 rue Giffard Pont de Chérury
09 80 57 63 88
Bulletin N°92 (juin 2021)

Editorial

« Parle Seigneur, ta communauté écoute ! »

Au cours des Assises paroissiales, nous avons voulu nous mettre ensemble à l'écoute de l'Esprit-Saint. C'est en effet Lui qui conduit l'Eglise. Et notre mission, comme membres de la même communauté est de discerner Ses appels. Le monde actuel évolue tellement vite et les défis à relever sont tellement énormes – notamment dans le domaine de l'éducation, de la transmission de la foi et de l'accompagnement des familles – qu'on ne peut vraiment pas envisager de se passer du « Protagoniste principal de toute évangélisation », comme aimait l'appeler Jean-Paul II. Une des choses qui m'a justement le plus touché durant les Assises est d'entendre à plusieurs reprises et de la part de personnes très différentes cette « redécouverte de l'Esprit-Saint dans leur vie de foi ». L'Esprit-Saint ravive notre foi trop souvent endormie. Il nous permet d'être en phase avec les attentes et les besoins de nos contemporains. Frères et sœurs, dans l'élan de ces Assises paroissiales, osons encore nous laisser bousculer, pour être l'Eglise en mission que le Seigneur attend de nous aujourd'hui ici dans la paroisse Sainte Blandine ! Merci à tous pour votre belle participation, continuons à marcher ensemble, au souffle de l'Esprit.

Père Christophe +

Les Assises Paroissiales

Un évènement qui a mobilisé toute la paroisse Ste Blandine depuis plusieurs semaines jusqu'à l'apothéose les 5 et 6 juin.

Grande animation ce samedi matin autour de l'église de Pont de Chérury. Le brouhaha qui règne à l'intérieur s'entend jusque sur la place ! Que se passe-t-il ? Entrons ! Les chants retentissent, les bras se lèvent,

tâches à accomplir.

L'accueil

L'accueil est sympathique : chacun reçoit un badge original et le livret du participant. L'assistance se compose en majorité de têtes blanches mais aussi de familles avec des enfants de tous âges, ... mais pas beaucoup de jeunes ! Pourquoi ? Cette question est primordiale car il faut penser à l'avenir donc à la relève.



Assemblée attentive dans une église revivifiée

les mains claquent : chants de louanges et de remerciements emplissent la nef. Même si dans l'assemblée tout le monde n'est pas habitué à ce genre d'expression, la liesse communicative entraîne les plus réticents. L'équipe paroissiale a sorti le grand jeu pour l'organisation de ces Assises. Chaque service a été sollicité pour préparer les multiples

Déroulement

Nous ne pouvons retranscrire tout ce qui s'est passé durant ces 2 jours. Nous voulons simplement donner un aperçu du contenu et de l'ambiance de ces moments intenses que nous avons vécus. Les thèmes seront abordés en trois séquences, sur le même programme : Louange – Intervention – Réflexion en petits groupes – Remontée des carrefours.

suite page 2

suite de la page 1

1ère intervention :

Catherine Bourrat-France

La mission du chrétien, « Disciple-missionnaire : Prêtre, Prophète et Roi ». Comment se révéler prêtre, prophète et Roi ?

2ème intervention :

P. Emmanuel Decaux

La famille et l'Eglise
L'intervention commence fort « Connaissez-vous des chants contenant le mot peuple ? ».

Après cet aperçu incomplet, vous trouverez les témoignages des participants et le compte-rendu des « micros trottoirs ». N'oublions pas les musiciens qui nous ont accompagnés tout au long de ces journées et transportés au cours de leur concert

Ce week-end a été un moment de réflexion qui nous a enrichi grâce à l'enseignement des intervenants et les témoignages des uns et des autres. Les échanges se sont faits dans la



Le Père Loïc Lagadec pendant son intervention

Toute l'assemblée se met à chanter d'un seul cœur "Peuple de frères...Nous sommes ton peuple". La famille et l'Eglise, c'est pareil, la base du mariage, c'est l'amour. .

3ème intervention :

P. Loïc Lagadec

Disciple - Missionnaire. Comme Les apôtres ont été appelés par Jésus, nous, les baptisés sommes aussi chargés d'être missionnaires. Nous sommes des témoins.

Certains cherchent, par ex. les catéchumènes. Dieu frappe à la porte, chacun répond à sa mesure. Une petite constatation pour sourire « Dans la foi, c'est comme le vélo, si tu pédales pas, tu tombes ! »

simplicité et la confiance. On s'est sentis frères dans une grande famille. Ces 2 jours nous ont rapprochés ; le fait d'être ensemble a resserré les liens et nous a permis de nous apprécier les uns les autres ; c'est dans une ambiance fervente que les Assises se sont terminées avec la messe, vibrante de joie, de foi et d'amour

Simone et Chantale

La participation des jeunes et des enfants



Des paroissiens à l'écoute

les 3 interventions des assises paroissiales sont présentées ci-dessous avec des précisions complémentaires.

1/Catherine BOURRAT-FRANCE

membre du Service Evangélisation au Diocèse, nous invite à suivre les pas du Christ qui PRIAIT, vivait la communion FRATERNELLE, ENSEIGNAIT, SERVAIT et EVANGELISAIT.

Ces « 5 essentiels » sont les « 5 vitamines » indispensables à une vie de chrétien en bonne santé et en croissance. Y parvenir est une question d'équilibre.

2/Le Père Emmanuel DECAUX

Curé de la Paroisse St Joseph confiée aux Jeunes de Grenoble, nous rappelle que la Famille comme l'Eglise sont des lieux de croissance dans l'Amour et sont LIEES.

Quelques points forts :

La famille est fondée dans le Sacrement du mariage (LIEN avec Dieu)

L'enfant fait la famille (LIEN de sang)

La famille est un bien pour l'Eglise tout autant que l'Eglise est un bien pour la famille (Don précieux)

L'amour vécu en famille est une force pour la vie de l'Eglise.

Acceptons d'être LIES, laissons-nous entraîner par le don et aimons-nous frères et sœurs.

3/Le Père Loïc LAGADEC

Notre Vicaire Général, nous propose une réflexion sur l'itinéraire du Disciple-Missionnaire.

Etre disciple, c'est être Jésus, le suivre. Etre missionnaire, c'est montrer Dieu.

Le Seigneur nous confie la mission de disciple-missionnaire avec l'aide de l'Esprit Saint

Dès l'instant où nous vivons l'expérience de la rencontre personnelle avec le Seigneur et son amour infini pour nous, le désir de SERVIR, d'APPRENDRE, d'être NOURRI, nous conduit, pas à pas, vers l'annonce de la Bonne Nouvelle pour tous.

La Foi donne sens à la vie.

La partager en disciple-missionnaire : c'est social et c'est bon.

Patricia B.

Témoignages

Ma première joie

a été de faire connaissance avec les autres adultes encadrants, les enfants et d'approfondir notre amitié avec les personnes que je connaissais déjà.

Ma deuxième joie

a été les ateliers avec le groupe des adolescents : des jeunes de leur temps avec un téléphone portable dans la poche qu'ils sortaient lors des temps de pause. Mais quand il s'agissait de parler de Dieu, de prière, de l'Eglise... que de richesse, de vérité et de profondeur dans les échanges ! La jeunesse est là avec ses aspirations, ses doutes, ses combats, leur difficulté à trouver leur place dans notre paroisse. Dieu fait partie de leur vie, de leur pensée. Nous portons souvent un regard pessimiste sur la jeunesse mais il ne faut pas céder à la tentation du découragement car les jeunes ont besoin de nous et que nous portions un regard qui les rassure, vibrant de foi et de charité. Certains nous ont parlé de leur découverte de Dieu par les grands parents, à travers une icône qu'ils voyaient dans leur enfance, de ce que leur disaient la grand-mère, le grand-père sur Jésus, La Vierge Marie... C'était vraiment édifiant et beau. Ma dernière joie a été les temps de chants et de prières à l'église : simples, beaux et toniques. Maintenant je prie pour que le Saint Esprit nous aide à retenir les bonnes orientations pour être une Eglise joyeuse de disciples-missionnaires,

proche des autres, confiant en la protection toute puissante de notre Mère du Ciel.

Maryline F.

Quand on a proposé à notre famille de participer à ce type d'événement (tout un WE de partage paroissial) on a un peu hésité, car le WE on pense plutôt à la détente et au temps en famille, et participer à la messe est déjà bien. Cependant, une fois dedans, on a compris que c'était un moment de famille également, mais une famille élargie, celle de la paroisse ; car on a retrouvé plein d'autres personnes des différents relais prêtes à nous accueillir et échanger sur les sujets proposés.

Reconnaissance

En cette période de pandémie, nous sommes très reconnaissants des efforts de l'équipe d'organisation et de la logistique en place, car nous avons pu profiter de belles installations paroissiales pour les jeunes et les adultes, y compris des grands chapiteaux mis en place pour permettre la convivialité pour autant de monde. Même l'équilibre entre les moments communs et les moments des ateliers a été bien réussi.

La transmission de la foi

Enfin, nous retenons que nous avons tous un rôle important dans la transmission de la foi et de l'évangélisation au quotidien, et que nous ne sommes pas seuls, car Jésus est avec nous. Petits et grands nous avons tout particulièrement apprécié le sujet de l'Eglise-famille et celui des disciples missionnaires. Les chants ont dynamisé les moments

forts et nous ont permis de prier ensemble et de fêter que "nous sommes une grande famille".

Juan P. et sa famille

Assises paroissiales les 5 et 6 juin : j'avais retenu depuis longtemps ce WE. Même si j'étais bien décidée à y participer, j'avais trouvé les questionnaires un peu compliqués. 2 jours, ce pouvait être long... Bref, on l'aura compris, mon enthousiasme était modéré ! ...

La foi ronronnante

J'avoue donc que je ne m'attendais pas à trouver autant de sujets de réflexion et d'approfondissement pour ma foi « ronronnante ». Particulièrement interpellée par l'intervention du Père Decaux sur l'Eglise-famille, celles de Catherine Bourrat-France et du Père Lagadec ; elles ont été aussi à la fois simples, claires et profondes.

Des occasions

Grâce aux ateliers sur ces différents thèmes, nous avons pu apprécier et mieux connaître des paroissiens que l'on ne faisait que croiser. Occasion aussi grâce aux témoignages des uns et des autres, d'admirer dans leur simplicité, leur dévouement au service de nos frères ! Le tout dans une ambiance chaleureuse et gaie ! L'Esprit-Saint était vraiment à l'œuvre dans notre paroisse ! Alors, merci à tous, et comme nous l'avons chanté à la fin de la messe du dimanche : « nous ne sommes pas rentrés chez nous comme avant ».

François B.

SYNTHESE DES QUESTIONNAIRES PRE-ASSISES

Durant ces deux dernières années l'équipe paroissiale a cherché à écouter l'Esprit Saint à travers la rencontre des relais et des services (« Année de la rencontre » en 2019-2020), des enfants, de leurs parents et de leurs catéchistes (« Année de l'enfance » en 2020-2021).

Pour préparer les Assises 2 équipes ont réalisés un micro-trottoir et 15 paroissiens ont rédigé ensemble des questionnaires à destination des paroissiens, des fraternités et groupes de notre paroisse, des jeunes mais aussi de nos contemporains qui ne fréquentent pas l'Eglise. Nous avons reçu 150 réponses (merci à chacun !) dont nous vous partageons l'essentiel.

a/ L'Eglise « en sortie » dans le monde d'aujourd'hui

Pour les paroissiens, l'« Eglise » c'est d'abord la communauté chrétienne mais aussi le bâtiment, lieu ouvert de paix et de prières, de ressourcement et de rencontres.

Pour nos contemporains, l'« église » évoque des souvenirs d'enfance mais aussi certaines images négatives de

l'institution. Nos contemporains attendent de nous de la bienveillance, de la chaleur, de l'ouverture d'esprit, plus de « visibilité » et de la cohérence entre nos paroles et nos actes. Pour mieux les rejoindre, avec le soutien de l'Esprit Saint, des paroissiens souhaitent être audacieux et oser innover avec confiance, en rayonnant l'Evangile et

en vivant ensemble de belles célébrations, des temps de convivialité et des moments festifs.

b/ L'Eglise et la famille, des lieux de croissance dans l'Amour

Les familles aujourd'hui demandent surtout à être accueilli sans jugement et avec simplicité.

Les paroissiens souhaitent vivre davantage des rencontres paroissiales (soirée, journée, week-end, vacances) en « famille », ensemble, de manière intergénérationnelle. Si les familles chrétiennes peuvent rayonner de l'Amour vécu en leur sein, elles demandent aussi des pistes pour les aider dans la vie quotidienne (pour la transmission de la foi, la prière en famille, les difficultés de la vie quotidienne). Pour beaucoup de paroissiens, leur fraternité (franciscaine, connecté ou autres...) est comme une « famille ».

c/ Entendre « la clameur de la terre et celle des plus pauvres »

Bien que favorables, beaucoup ne

voient pas le rapport entre la foi chrétienne et l'engagement envers la protection de la terre et des plus



Tableau de Saint François de 1898

pauvres. Ainsi, avant de « faire des choses » (participer à des opérations de ramassage de déchets, organiser des marches méditatives...) nous avons besoin d'une prise de conscience personnelle et communautaire sur le sujet. Nous avons besoin d'être sensibilisés et formés, par exemple en lisant et méditant ensemble LAUDATO SI et

FRATELLI TUTTI du Pape François. Pour les plus fragiles, localement, des associations de solidarités ou des pastorales (santé) existent : pour mieux les soutenir, une meilleure communication sur ce qu'elles font et sur leurs besoins est souhaitable.

d/ "Sans moi vous ne pouvez rien faire : "Vie et croissance spirituelle"

Nos contemporains ne se désintéressent pas des questions spirituelles mais trouvent souvent des réponses ailleurs. Beaucoup, paroissiens ou non, ont besoin de mieux comprendre le sens de la foi chrétienne, celui de la messe, ainsi que celui de l'actualité. Les fraternités de notre paroisse sont de vrais lieux de croissance spirituelle. Les paroissiens recherchent aussi des temps de ressourcement accessibles à tous (jeunes, adultes, messes vivantes et rayonnantes, homélies parlantes et en lien avec la vie quotidienne...).

Maëlle V.

Inauguration de l'église de Pont de Chéruy

Le 12 juin dernier avait lieu la journée d'inauguration de notre belle église après plusieurs mois de travaux.

La cérémonie s'est déroulée en présence de notre Evêque Guy de KERIMEL, de la municipalité, des artisans ainsi que de la communauté paroissiale. Les festivités ont commencé par un groupe de paroissiens qui a chanté sur le parvis de l'église entourés d'enfants, ce qui a attiré les regards des passants. Monsieur le Maire a pris la parole, et a raconté l'histoire de l'église, suivi par un discours de notre Evêque et enfin le P. Christophe

ROSIER remerciait la municipalité pour son investissement pour l'église.



Evêque, prêtres et diacres lors de l'inauguration de l'église de Pont

Une statue de Saint Joseph, a été remise à toutes les personnes qui ont contribué à la rénovation de notre église. La messe a été présidée par notre Evêque Guy, qui nous a encouragé pour l'avenir de notre paroisse. A la fin de la célébration, un cocktail a été offert par la mairie, signe de réjouissance, tous les présents étaient heureux de retrouver une église belle et qui donne envie d'aller prier tous les jours.

Maria H.

Départ de l'équipe paroissiale

Je quitte l'Equipe Paroissiale à l'issue de trois années, mes difficultés d'audition ne me permettaient plus de participer normalement à son activité. Si je porte un regard rétrospectif sur cette période, que pourrais-je en dire ? Tout d'abord lorsque j'ai été sollicité pour intégrer l'EP, j'avoue que j'ai accepté sans trop savoir quel était son rôle, et je pense qu'à l'époque je ne devais pas être le seul à en avoir une idée imprécise. Pour moi, il ne pouvait que

s'agir d'un appel et je ne me suis pas posé de questions.

Au cours de la première réunion à laquelle j'ai assisté, ce rôle m'a été précisé. Un mot m'est resté en mémoire : « gouvernement », a priori pas très agréable à entendre quand il s'agit de la vie de l'Eglise, si l'on se réfère au seul domaine profane (autorité, lois...). Heureusement, il en a été tout autrement par le fait même de sa mission qui est de participer à ce que la pa-

roisse soit signe de l'Eglise et que la foi y soit vécue, annoncée et célébrée. Pour cela j'ai constaté que cette équipe était riche de ses membres, de leurs différences (prêtres, diacre, consacrée, laïcs), de leur regard différent sur le monde qui les entourent dans et hors de l'église. Elle était un lieu de partage dans un climat d'écoute, de confiance, sur tous les sujets qui concernaient la vie paroissiale ;

suite sur l'encart

suite de la page 4

en particulier les besoins et les attentes des services de la paroisse, aussi bien que ceux des personnes côtoyées, avec leurs joies, leurs peines, leurs soucis ou leurs interrogations ; et surtout, surtout, on cherche à y répondre, tâche quelque peu ardue, s'il en est. Là réside l'une de ses

principales finalités.

C'est en quelque sorte une plaque tournante. Mais l'image que je préfère garder d'elle est celle d'une rivière, avec ses méandres qui irrigue les divers champs de la paroisse. (Je n'irai pas jusqu'à évoquer la vision vivifiante du prophète Ezechiel).

Actuellement l'Equipe Paroissiale

entreprend un travail conséquent et important, à la suite des Assises paroissiales. Je sais qu'elle saura nous en faire partager les beaux fruits et je prie pour que nous sachions non seulement les faire nôtres mais surtout en faire bon usage.

Roger N.

Arrivée à l'équipe paroissiale

Sylvie Le Guennec vient d'intégrer le l'équipe paroissiale depuis quelques semaines. L'occasion de rappeler que cette instance d'une dizaine de membres exerce une mission triple pour la paroisse : définir tout d'abord la vision à moyen terme et les actions à conduire, suivre ensuite ces actions et enfin coordonner l'ensemble des services de la paroisse.

Implantée à Villette d'Anthon depuis 2008, mère de deux ados de 14 et 15 ans, Sylvie, ingénieure à GRDF s'est tout d'abord impliquée dans la catéchèse.

Son rôle dans l'équipe

Elle comprend son appel à l'équipe paroissiale comme la volonté, à l'occasion de plusieurs départs, d'assurer une plus grande diversité parmi les membres de l'équipe, qu'il s'agisse de leur âge, de leur sexe, de leur expérience, de leur origine ...

Elle se félicite d'entrer à l'équipe à un moment crucial, grâce à la dynamique créée par les Assises paroissiales. Suite à toutes les questions ayant émergées lors de ces assises, mon engagement, explique-t-elle, sera

d'assurer la mise en œuvre des aspirations, de poursuivre la dynamique initiée. » Tout en veillant à une meilleure intégration des jeunes, qu'elle juge prioritaire.

Née à Paris puis devenue « bretonne » à Saint-Malo, Sylvie considère que la comparaison de Sainte-Blandine-de-Bourbre avec d'autres paroisses qu'elle a pu connaître joue en faveur de la première: « Il y a dans cette paroisse de l'énergie, du dynamisme, de la jeunesse. »

Denis T.

PARCOURS DE CONFIRMANDS

Louis, Roger, Emelyne ont été confirmés le dimanche 20 juin à Cremieu. Ils nous racontent ci-dessous leur parcours.

Louis,

17 ans, s'apprête à franchir simultanément deux grandes étapes : passer son Bac et recevoir la Confirmation. Et il mesure la portée de l'un comme de l'autre: « La Confirmation, c'est un passage important dans ma vie de chrétien,

La Confirmation, c'est un passage important dans ma vie de chrétien, confirmer ma foi, recevoir l'Esprit-Saint

confirmer ma foi, recevoir l'Esprit-Saint. » Quant à son avenir professionnel post-bac, il l'envisage dans le domaine de la logistique. Louis a été baptisé très jeune, a suivi les séances de catéchisme jusqu'à sa communion puis, après une pause, a rejoint l'aumônerie pour, alors qu'il était collégien de 4^{ème}, faire sa Profession de foi. Un étape pour lui qui, toujours au sein de l'aumônerie, s'est ensuite préparé à la Confirmation. Et après ? S'il réussit son Bac, il devrait partir étudier à Roanne, où il compte bien pouvoir poursuivre son parcours spirituel, dans une

communauté paroissiale ou une fraternité... Avec l'envie aussi de travailler, si cela s'avère possible, dans l'humanitaire.

Roger

Baptisé à sa naissance, mais sans avoir bénéficié ensuite d'une éducation religieuse, Roger a été confirmé le dimanche 20 juin en l'église de Cremieu.

De son Comminges natal, (Haute Ga-

Cela a répondu à mon attente, le début d'autre chose, d'une vie différente.

ronne) où il a vécu une quarantaine d'années, il a conservé l'accent rocaillieux : « Depuis 7-8 ans, je ressentais le besoin de me rapprocher de l'Eglise, explique-t-il en précisant qu'une première tentative, alors qu'il avait déménagé à Saumur tourna court : Roger ne trouvait pas l'écoute, voire les réponses qu'il attendait d'un prêtre.

Ce n'était que partie remise, puisqu'il arriva il y a une année environ dans le Nord-Isère : son nom, Bourgoin, ne le prédestinait-il pas à venir s'y installer ?

... Très vite il « retrouve la fraternité au sein d'une paroisse accueillante » et s'engage dans la démarche en vue d'être confirmé. « Cela a répondu à mon attente, le début d'autre chose, d'une vie différente. » Également membre d'une fraternité, il considère « avoir franchi une étape » mais pour autant « ce n'est pas une fin en soi. » Sans regret du passé, estimant que « c'était le bon moment » pour cette confirmation, Roger n'hésite pas à se dire à la fois « content et heureux. »

Emelyne

"Mes parents, s'ils m'ont fait baptiser toute jeune, ne m'imposaient pas d'aller au catéchisme ; ils attendaient que je le demande, ce qui fut le cas. Du coup, j'ai fait ma communion avec un an de retard" évoque Emelyne à propos de ses premiers rapports avec l'Eglise. Mais rien n'était encore

Sensible à l'action de l'Esprit-Saint Emelyne envisage la confirmation comme un approfondissement

acquis. Elle arrête le catéchisme après sa communion, mais « continue d'aller à la messe pour les grandes occasions ».

Après ses études, Bac plus deux ans d'enseignement supérieur, elle intègre une école militaire à 20 ans. Plus tard, lorsque son fils aîné naît, elle le fait baptiser. Il en sera de même pour sa fille, qui suivra les cours de catéchisme et ultérieurement poursuivra en aumônerie durant 2 ans.

« Ma fille avait plein de questions, ce

qui m'a déterminée à revenir vers l'Eglise, et à m'engager en faisant le catéchisme ». Dans cet élan, Emelyne a ressenti il y a deux ans environ le besoin de se faire confirmer. "Avec mon emploi du temps, les horaires de travail, ce n'était pas facile, mais ces temps de préparation me permettaient d'aborder les questions que je me posais et que je ne pouvais pas

prendre le temps d'aborder, entraînée dans les multiples sollicitations de la vie quotidienne, ". Une opportunité pour elle de « se poser et de réfléchir » « Sensible à l'action de l'Esprit-Saint favorisant la mise en relation avec Dieu », Emelyne envisage la confirmation « comme un approfondissement plus que comme un nouveau départ ».

Denis T.

Chantier KT : amorcer une dynamique

En septembre dernier, à l'appel du Père Christophe et de Guylaine PAIN, nous nous sommes retrouvés autour d'eux avec deux catéchistes et trois parents avec la volonté de répondre à la question : « Comment offrir le Trésor de l'Évangile aux enfants et à leur famille aujourd'hui pour leur permettre d'entrer en amitié avec Jésus de manière renouvelée et adaptée ».

Un travail de fond

Au cours de cette année, nous nous sommes réunis chaque mois et nous avons prié, rêvé, lu (Le Directoire pour la Catéchèse), questionné (paroissiens, parents, enfants), rencontré (les catéchistes, l'équipe paroissiale), visité (des équipes caté dans d'autres paroisses) ...

Grâce à cette méthode riche, ouverte

et très variée, c'est un vrai travail de fond que nous avons entamé. Ensemble, nous avons repris conscience que la catéchèse n'est pas qu'un apprentissage mais aussi et surtout la mise en relation avec une Personne, celle de Jésus, Fils du Dieu vivant et que la vie chrétienne consiste à Le suivre comme disciple. Cette expérience est possible dès le plus jeune âge, avec l'aide de la communauté paroissiale et celle de la famille qui doit être intégrée et partie prenante de la démarche. Un sacré défi !

Je veux te connaître

Pour tenter de relever ce défi et favoriser cette approche familiale de la catéchèse, nous avons fait le choix d'un changement de parcours progressif à partir de la rentrée

prochaine : Nous passerons peu à peu du « Parcours Nathanaël » à « Je veux te connaître », nouveau parcours du diocèse de Tarbes-Lourdes.

Changement de lieu

Par ailleurs, faute de catéchistes ou d'enfants dans certaines localités de la paroisse, nous serons amenés à arrêter le KT à Janneyrias et Anthon pour concentrer les propositions sur Pont-de-Chéruy et Villette d'Anthon. Les témoignages d'autres paroisses montrent que de belles choses sont possibles.

Notre chantier KT est modeste mais avec l'aide de l'Esprit-Saint, nous sommes plein d'espoir !

Laurence F, Gérald J. et P. Christophe

Remerciements



Pendant le temps de Carême, la Paroisse s'est mobilisée pour recueillir des dons au

profit des personnes en grande précarité.

C'est pourquoi le Secours Catholique remercie vivement la paroisse, toujours présente à nos côtés, et l'ensemble des généreux donateurs qui ont répondu présents à cet appel.

Soyez assurés que ces dons seront bien utilisés auprès des plus démunis.

Encore TRÈS GRAND MERCI à tous.

Les co-responsables :
Marie Jo et Madeleine

Comité Kermesse-Loto

Les membres du Comité Kermesse-Loto ainsi que Père Christophe et Père Antoine, les membres de l'Équipe Paroissiale ne laisseront pas passer l'occasion de vous dire MERCI. Oui, merci à toutes les personnes qui ont bien voulu répondre à leur proposition de chocolats aumoment de Pâques.

Si le Loto 2020 avait pu se dérouler juste avant le confinement, cette année, il n'a pu avoir lieu. Nous savons tous que le profit de cette manifestation est indispensable aux finances de notre chère paroisse - Il a donc fallu trouver une autre source. Pourquoi pas des chocolats ? L'idée a fait son chemin et a bien marché.

Encore Merci à tous qui ont bien voulu réserver bon accueil aux charmantes "vendeuses d'un jour".

Et maintenant, rendez-vous pour la kermesse prévue, sauf mauvais génie, le Dimanche 21 Novembre toujours à l'Espace Pontois. - Pont de Chéruy.

Un merci également à Gam-Vert, Chocolats Réauté et Magasin Leclerc pour leur participation à l'opération.

Comité Kermesse-Loto